

ネットは つなぐ!?

チャット仲間の一人が、他のグループの子ともめてしまいました。学校から帰ってきてから早速チャットでみんなにそのことの相談を始めました。

最初は、みんな真剣に相談にのって、どうすればよいのかを書き込んでいました。私はもめ事に巻き込まれたいくなかったので、適当に「ふうん。」とか「そうなんだ。」とかいった返事を書いていました。

ところが、いつの間にか誰となく相手グループの人たちの悪口を書き込み始め、だんだんそれで盛り上がってしまったのです。私は、そういうことは良くないと思ったのですが、なかなか「やめよう。」とは言えませんでした。そのうちに、書き込みはどんどんエスカレートしてしまいました。

でも、あまりにもひどいと思ったので、「いい加減にしようよ。」と書き込みました。すると、「なんだかしらけちゃったわ。」「一人だけいい子ぶって。」などと書き込まれました。

それから、私がチャットに書き込むと、みんなから一斉に無視をされるようになりました。誰かが何かを書き込むと、「そうだよね。」というリアクションがあるのに、私が書き込むとみんな一斉に無視して、別の話題に変わってしまうのです。

いつの間にか、学校でみんなといっしょにご飯を食べていても、会話がはずまなくなりました。私はグループを抜けました。それ以来、私は学校に行くのがつらくなっています。



【考えよう】

- これまでに、メールやチャット等のやりとりでうれしかったことはありますか。
逆に、困ったことはありますか。
- 「私」が学校に行きづらくなった原因は、どこにあるでしょう。
- このようなことにならないためには、どうすればよいでしょう。

参考：「ネットはつなぐ!？」(『なかまとともに 中学校』奈良県教育委員会)

思ったことや、考えたことを書きましょう。

()年()組 名前()